

KATA PENGANTAR

Penulis mengucapkan *Alhamdulillah*, berkat rahmat dan karunia Allah SWT disertasi yang merupakan salah satu syarat meraih gelar Doktor dalam bidang Manajemen Pendidikan dapat penulis diselesaikan dengan baik. Disertasi ini mengambil unit analisis program diklat di Lembaga Penjaminan Mutu Pendidikan (LPMP) Provinsi Bengkulu berjudul “Evaluasi Program Diklat Calon Kepala Perpustakaan Bagi guru SD, SMP, SMA, dan SMK se- Provinsi Bengkulu”.

Penulis telah menampilkan karya ilmiah ini dalam kondisi yang terbaik, namun karena keterbatasan ilmu pengetahuan, pasti terbuka kemungkinan kesalahan dalam penelitian ini. Oleh sebab itu penulis mengharap masukan dari semua pihak untuk perbaikan disertasi ini.

Selanjutnya penulis menyadari selesainya disertasi ini berkat bimbingan, bantuan, dan dorongan, serta saran-saran dari berbagai pihak antara lain:

1. Prof. Dr. Suparno Eko Widodo, M.M dan Dr. Suryadi, selaku promotor dan co-promotor yang telah memberikan banyak pencerahan dalam proses bimbingan penulisan disertasi ini, baik dalam kerangka perkuliahan maupun pada kesempatan lain diluar waktu perkuliahan. Sehingga berkat bimbingan dan arahannya, penulisan disertasi ini dapat diselesaikan dengan baik.
2. Koordinator Program Studi Prof. Dr. Mukhneri Muktar, M.Pd beserta para dosen-dosen di lingkungan Program Pascasarjana UNJ.
3. Plt. Rektor Universitas Negeri Jakarta (UNJ), Prof. Intan Ahmad, Ph.D., dan Direktur PPs UNJ, Prof. Dr. Ilza Mayuni, MA.

4. Kementerian Agama RI melalui program 5000 Doktor yang telah memberikan beasiswa sehingga penulis berkesempatan untuk kuliah di PPs-UNJ.
5. Ibunda (*emak*) Siti Amnah (almarhumah), Ayahanda (*bak*) Selanang (almarhum), istri Debi Yosepa, Ananda Farazqi Aditya Adzaki dan keluarga besar Selanang yang begitu berharap dalam penyelesaian studi ini dan telah memberikan semangat dan doa.
6. Teman-teman di Kampus UHT diantaranya: Abdul Haris Faisal (Cirebon), Ismail (Aceh), Muhammad Ardi (Lombok), Zul Anwar (Lombok), Heldy R.P (Bima), dan Hermanto (Bima), Onsardi (Bengkulu) yang bersuka cita selama proses perkuliahan telah menjadi saudara senasib dan sepenanggungan. Serta terkhusus Kiyai Muhammad Ary Irawan (Mataram) yang telah bersedia menemani dan membantu hingga pagi dalam penyusunan disertasi ini yang hanya bertemankan kopi Bengkulu dan kopi Lombok tetapi tetap dengan semangat yang luar biasa. Begitupun ucapan terima kasih kepada Romo Alex yang selalu menyuplai supermi selama perkuliahan serta teman-teman satu angkatan khususnya kelas A yang luar biasa.

Akhirnya penulisan mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dalam memotivasi penyelesaian disertasi ini. Semoga hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan ilmiah dalam pengembangan maupun dalam program yang berkaitan dengan penelitian ini.

Jakarta, Januari 2019
Peneliti,

A d i s e l